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Интервью с депутатом Совета депутатов городского округа город Бор 

Игнатьевым Александром Гурьевичем. 

 

   Краткая справка. Игнатьев Александр Гурьевич родился в 1950 году. 

Уроженец деревни Каликино Борского района. Образование высшее. 

С 1996 года работает директором ОАО ЖКХ «Каликинское» ГО г.Бор 

 

 
 

10 вопросов депутату. 

 

   В начале нашей беседы мы хотели бы Вас поблагодарить за то, что 

согласились дать нам интервью. 

 

Александр Гурьевич, скажите пожалуйста, как давно Вы работаете 

депутатом? 

-С 2010 года. 

 

-Когда Вас избрали депутатом, какие чувства испытали? 

-Простые чувства, человеческие. Во-первых, было очень приятно за то, что 

жители поддержали мою кандидатуру. Во-вторых: чувствовал большую 

ответственность перед людьми за то, что надо будет решать проблемы и 

оправдать их доверие.  

 

-Какая главная цель Вашей депутатской деятельности? 
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-Моя главная цель - помогать людям, помогать жителям в вопросах, с 

которыми они приходят ко мне. 

 

-Какое главное качество депутата, на Ваш взгляд? 

-Во-первых, ответственность. Во-вторых, любовь и уважение к людям. 

 

-Когда в обществе избирают депутата, ему дают какой - нибудь наказ. 

Какой наказ получили Вы? Удалось ли его реализовать? 

- Не хватало мест в нашем детском саду. Одно из зданий детсада было 

законсервировано, так как требовался его капитальный ремонт. Я  встречался 

с руководством по этому вопросу, всячески содействовал его решению. Не 

сразу, но проблему решили, и это главное.  

Другие вопросы, с которыми  приходят жители, я также стараюсь решать. 

Двери у меня всегда открыты, приходите по любому вопросу, что в силах, 

будем помогать и решать. Кстати сказать, депутат Совета депутатов не 

получает никакой зарплаты за свою деятельность- это чисто общественная 

работа. Работа для людей, проживающих на нашей территории.  

 

- Какие вопросы Вы обсуждали на последней встрече с Вашими коллегами 

депутатами нашего городского округа? 

-Главный вопрос сейчас - это вывоз ТБО(твердых бытовых отходов). 

Проблема важная экологическая. Сейчас закрываются свалки в Борском 

районе: на Бору, у нас на Шпалозаводе. Приходится возить мусор в частное 

предприятие по переработке отходов. Это стоит достаточно дорого. 

Например, вывоз одной автомашины 3000 рублей. 

Чтобы это стало дешевле, надо мусор сортировать. На Бору есть 

предприятия, которые, сортируют мусор бесплатно. Хотим с ними заключить 

договор. 

А другой важный вопрос- принятие бюджета на 2014 год. Это главный 

документ нашего городского округа, поэтому сейчас идет его большое 

обсуждение. 

 

- Если бы Вы были гостем программы «Поединок», которая идет на ТВ, с 

кем из современных политиков хотели бы поспорить, и почему?  

-Я, наверное, хотел бы поспорить с Зюгановым Г. лидером КПРФ. Я сказал 

бы ему: «Вот принял бы ты какую-нибудь область и показал бы пример, как 

надо работать в наших условиях, так, чтобы твоя область стала передовой во 

всём.» А то говорить с трибуны можно много и правильно, а вот когда 

реально делать - это самое сложное. 

 

- Говорят «Власть портит человека». На Ваш взгляд, это правда? 

-Категорически против. Власть не портит, власть проверяет человека. Какой 

он, на что способен ради подчиненных, ради общего дела. 
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- Вы, наверное, знаете о том, что выпускники сдают экзамены в форме 

ЕГЭ. Как считаете, такая форма итоговой аттестации может повысить 

образованность молодого поколения? 

-Моя точка зрения такая: ЕГЭ - это не плохо. Но эту процедуру надо 

дорабатывать, чтобы исключить любую попытку «подтасовки» результатов. 

Все ученики должны быть в равных условиях. 

А если честно сдавать ЕГЭ, то надо учиться, готовиться к экзаменам. И это 

не может не повысить образованность молодых.  

 

- Что бы Вы пожелали нам, молодежи? 

-Молодежи я прямо скажу: учитесь, учитесь и  еще раз учитесь. Без знаний 

сейчас в России трудно. Идет курс модернизации, внедряются новые 

технологии. Стремитесь освоить рабочие профессии. 

Высококвалифицированные рабочие сейчас больше востребованы, чем 

юристы и экономисты. Везде нужны образованные толковые люди. 

 Поэтому желаю вам успехов и усердия в вашем нелегком труде! 

 

Большое спасибо за интересную беседу! 

 

От автора. Александр Гурьевич постоянно оказывает спонсорскую помощь 

в проведении мероприятий для жителей нашей деревни, которые готовит 

Каликинский ДК. Наш депутат является организатором  ежегодного 

традиционного и любимого всеми жителями праздника «Гусиные бои». 

В настоящее время  помогает своей бывшей учительнице, нашей поэтессе 

Цибизовой Р.И., издать третью книгу её стихов. Две первые книги  

спонсировал тоже Игнатьев А.Г. 

 


